



## „Der kleine Lohrer“ – 11/2017

### SCHREIBTISCH

Heute:

Der Schreibtisch  
des Lions Clubs  
International Lohr a.  
Main - Marktheidenfeld



Die Clubgründung als Lions Club Lohr a. Main erfolgte am 27.01.1976 – also vor etwas über 40 Jahren – durch den Gründungspräsidenten Erich Günter Zschocke. Dieser war bis dahin Mitglied im LC Mittelmain-Karlstadt. Durch seine Aktivität und Attraktivität wuchs der Club über die Grenzen Lohrs hinaus. Dies hat auch in der Namensgebung seinen Ausdruck gefunden. So erfolgte im Lions-Jahr 1990/1991 die Umbenennung in Lions-Club Lohr a. Main - Marktheidenfeld. In den weltweiten Lions-Club-Regeln ist festgelegt, dass das „Lions-Jahr“ von Juni bis Juni eines Jahres geht. Jedes Jahr im Juni wird ein neuer Präsident gewählt. Für das Lions-Jahr 2017/2018 ist der Präsident Armin Richartz, Rechtsanwalt aus Hafenhof. Der Vorgängerpräsident ist als „Past-Präsident“ weiter im Vorstand. Das ist Klaus Bauer, Geschäftsführer aus Frammersbach. Weitere Vorstandsmitglieder sind der Vize-Präsident und der Sekretär, in diesem Fall in Person Union Marco Enrich, Steuerberater, sowie der Schatzmeister Benedikt Schwab, Gebietsdirektor, beide aus Lohr a. Main.

#### Was ist die Aufgabe der Lions?

Der Lions-Club ist eine weltweite Service-Organisation die in diesem Jahr ihr 100. Gründungsjubiläum ge-



feiert hat. Mit fast 1,4 Millionen Mitgliedern weltweit ist Lions Clubs International (LCI) eine der größten Nichtregierungsorganisationen. Sie ist ... eine Vereinigung von Frauen und/oder Männern, aus verschiedenen Berufsfeldern die sich aktuellen sozialen, kulturellen und gesellschaftlichen Herausforderungen stellt, in der Gemeinde, der Region, im Lande und in der ganzen Welt, die die Entwicklung junger Menschen fördert, zur Völkerverständigung beiträgt, dabei freundschaftlichen Umgang miteinander und mit Lions in al-

ler Welt pflegt, die hilft, persönlich, rasch und unbürokratisch.

#### Was gibt es das ganze Jahr über bei den Lions zu organisieren?

Der Lions-Club Lohr a. Main – Marktheidenfeld trägt etablierte Projekte wie „Kinder in Not in MSP“ oder die „Schüler- und Jugendwerkstatt“. Diese werden in Eigenregie durch ehrenamtlich tätige Lions-Club-Mitglieder geleitet und gemanagt. Neben den Aktionen und Aktivitäten unterstützt der Lions-Club Lohr a. Main - Marktheidenfeld Projekte und Aktivitäten die ihre Wirkung dort entfalten wo es keine öffentliche Förderung gibt oder die Betroffenen und Bedürftigen keine Lobby haben. Dies geschieht in erster Linie durch finanzielle Unterstützung. Diese Projekte auszuwählen, gerecht zu behandeln und die Verwendung der Spendengelder zu kontrollieren sind anspruchsvolle Aufgaben.

#### Was finden wir derzeit auf ihrem Schreibtisch? Und welche Ziele verfolgen Sie dieses Jahr?

Der Präsident Armin Richartz hat sich für sein Präsidentenjahr die Förderung von Schulen und Einrichtungen die sich benachteiligten Kindern und Jugendlichen und ihrem Umfeld widmen auf die Fahne geschrieben. Das Dauerprojekt „Schüler- und Jugendwerkstatt“ wird auf weitere Orte des Landkreises ausgeweitet und qualitativ weiter verbessert. Gerade fertig geworden ist die Homepage des Lions-Clubs. Wenn Sie auf [www.lions-loh-mar.de](http://www.lions-loh-mar.de) klicken gehören Sie zu den Ersten, die

sie zu sehen bekommen. Hier finden sich noch ausführlichere Informationen zu Lions und unserem Club.

#### Wird es in diesem Jahr auch wieder einen Adventskalender geben und wie kam die Idee dazu? Gibt es einen Hintergrund?

Ja, auch 2017 wird es einen Lions-Adventskalender geben, sogar in neuem Layout. Die Idee des Lions-Adventskalenders hat Tradition in der Lions-Bewegung. Er erzeugt eine echte Win-win-Situation zwischen Lions-Club, Spendern von Preisen, Gewinnern und Beschenkten.

Mit kleinem Preis hat man eine hohe Gewinnchance und kann attraktive Preise gewinnen.

In Summe wird ein ansehnlicher Betrag für unsere Hilfsprojekte erwirtschaftet zu der alle beitragen die Kalender kaufen.

Mit der Auflage von 7.000 Kalendern in der nahen Region wird breite Aufmerksamkeit für unsere Ziele erreicht.

Diese Aufmerksamkeit kommt besonders Firmen die Preise dafür spenden und/oder die Kalender an Ihre Kunde verschenken zu gute.

Also: Alle haben was davon – besonders aber die Hilfsbedürftigen.

#### Wie können Geschäftsleute Kontakt zu Ihnen aufnehmen, falls Interesse besteht, sich dem Projekt „Adventskalender“ anzuschließen?

Wenn dieses Interview erscheint ist der diesjährige Adventskalender gedruckt und weitere Preise können dieses Jahr nicht mehr eingebracht werden. Natürlich sind wir dankbar wenn sich Geschäftsleute, aber auch private Spender in der Zukunft einbringen. Auf unserer Homepage [www.lions-loh-mar.de](http://www.lions-loh-mar.de) können Sie per Mail mit jedem unserer Mitglieder Kontakt aufnehmen indem Sie auf das Briefumschlagsymbol klicken. Auf der Adventskalenderseite gibt es ein Kontaktformular das direkt zu unserem Koordinator für die Adventskalenderaktion führt.

#### Gibt es bestimmte „Tätigkeiten“, die Sie besonders gerne ausführen?

Natürlich ist es immer schön, wenn man Spenden übergeben kann oder Erfolge in den Projekten sieht. Die meisten Aktivitäten finden zum Schutz der Betroffenen im Verborgenen statt, weil kein wirklich Hilfsbedürftiger

im Rampenlicht stehen möchte. Dabei kommt es immer wieder zu geradezu rührenden und emotionalen Reaktionen über die man sich im Stillen freut und die als Feedback sehr befriedigend sind.

#### Was möchten Sie den Lesern des Kleinen Lohrers sagen?

Die Finanzierung unserer Hilfsprojekte erfolgt zu einem wesentlichen Teil aus den Beiträgen der Clubmitglieder. Mehr können wir tun, wenn wir mit Aktionen wie dem Adventskalender Geld erwirtschaften oder direkt Spenden bekommen. Für Spenden unterhält der Lions-Club den gemeinnützigen Verein: Förderverein Lions-Club Lohr a. Main-Marktheidenfeld e. V. Dieser bietet die rechtlichen Rahmenbedingungen zur ordnungsgemäßen Handhabung von Spendengeldern und Zuwendungen an Hilfsbedürftige. So sind alle Spenden an den Förderverein abzugsfähig und es können Spendenbescheinigungen ausgestellt werden. Alle Spenden kommen zu 100 % - ohne jegliche Abzüge - den Projekten zugute. Wir nutzen aber auch gerne dieses Interview, uns bei unseren Spendern, Gönnern und alle die einen Adventskalender kaufen, ganz herzlich zu bedanken.

## RICK KAVANIAN OFFROAD

Sa. 11. November 2017

Einlass 19.00 Uhr | Beginn 20.00 Uhr  
Stadthalle Lohr

Infos & Tickets unter [www.stadthalle-lohr.de](http://www.stadthalle-lohr.de)



STADTHALLE LOHR